
６－②議会に対する要望について 

 

イクボス宣言に向けた取組を進めていただきたい。 

 

 

７  議会に対する要望の取扱い 

 

令和４年１２月２１日開催の議会報告会において「イクボス宣言

について」をテーマに意見交換が行われ、宣言の在り方について多く

の情報を共有するとともに、考えを深めることができました。今回の

報告会を機に、今後、市長、関係部局とともに近隣自治体のイクボス

宣言の状況を参考にしながら、宣言に向けて積極的に検討してまい

ります。 
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